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H. Consejo del Centro Universitario de los Altos
Acta de la Sesi6n Extraordinaria

Lunes 02 de julio de 2012, a las 11:30 horas

En la ciudad de Tepatitlan de Morelos, Jalisco, siendo las 11:30 once horas con treinta minutos, del
dia 02 dos de julio del 2012 dos mil doce, en la sala de juntas del Edificio Administrativo del Centro
Universitario de los Altos, dio inicio la Sesion Extraordinaria del H. Consejo del Centro
Universitario, a la que fueron convocados previamente sus integrantes, mediante citatorio escrito
por parte de la Rectora del Centro, en su calidad de Presidenta de este Consejo; 10 anterior, de
conformidad con el articulo 54 fraccion I de la Ley Organica de la Universidad de Guadalajara, de
acuerdo con el siguiente:

Orden del dia

1. Usta de presentes y declaratoria de quorum
2. Lectura y aprobacion del orden del dia
3. Lectura y aprobacion del acta de la seslon anterior
4. Toma de protesta de la Mtra. Ella Margarita Rodriguez Chavez como Consejero Directivo

n s. Toma de protesta del C. Oscar Magdaleno Ibarra Unzueta, como Representante General
'-J del Alumnado,

, 6. Designacion de Contra lor del Centro de la terna que propuso el Consejo Social, con
fundamento en la fracclon X del articulo 52 de la Ley Organica de la Universidad de
Guadalajara

8. Asuntos varios

De rrollo de la asamblea

1.- Usta de presentes y declaratoria de quorum. La maestra Maria Esther Avelar Alvarez solicita al
Secretario de Aetas y Acuerdos, maestra Maria del Consuelo Delgado Gonzalez, proceda a
informar sobre el numero de consejeros presentes, quien manifiesta que, de acuerdo con la lista
de asistencia y el registro de firmas, en ese momenta se encuentran presentes 18 dieciocho de los
24 veinticuatro miembros del Consejo. Enseguida, la Presidenta declara formal y legalmente
establecido el quorum requerido para sesionar; por tanto es valida la seslon y los acuerdos que en
la misma se tornen, de conformidad con el articulo 27 de la Ley Organica de la Universidad de
Guadalajara y el articulo 59 y 117 del Estatuto General de nuestra Casa de Estudios.

2.- Lectura y aprobacion del orden del dia. La Presidenta del Consejo solicits al Secretario proceda
a dar lectura al orden de dia, indicando que es el mismo que se les entrego en su citatorio, se
encuentra en su carpeta y en pantalla en ese momento; una vez concluida la lectura, la Presidenta
10 pone a consideracion del pleno, ningun consejero solicito intervenir, por 10 que se somete a
aprobaclon en votacion econorntca, y resulta aprobado por unanimidad.

Pagina 1

I



UNIVERSIDAD DE GUADALAJARA
CENTRO UNIVERSITARIO DE LOS ALTOS
H. CONSEJO UNIVERSITARIO DE LOS ALT08

3.- Lectura y aprobacion del acta de la sesion anterior. La Presidenta pone a consideracion del
Pleno, la dispensa de la lectura del acta de la seslon anterior, en virtud de que cada uno de elias
tiene en su poder copia de la misma; propuesta que fue aprobada por unanimidad;
posteriormente, se puso a consideracion su contenido, que fue aprobado por unanimidad, en
votacion economica.

4.- Toma de protesta de la Mtra. Elia Margarita Rodriguez Chavez como Consejero Directivo. La
Presidenta del Consejo solicita a los presentes se pongan de pie para la toma de protesta de la
Mtra. Margarita Rodriguez Chavez y ,continua diciendo: "Protesta cumplir y haeer cumplir la
Constitution Politico de los Estados Unidos Mexictmos, la Constitucion Politico del Estado de
Iaitsco, la Ley Orqanica de la Universidad de Guadalajara y demos leyes y reglamentos que de elias
emanen, asl como desempeiiar lealmente el carqo de consejero ante este maximo orqono de
gobierno del Centro Universitario de los Altos, observando en todo momenta por el bien y
prasperidad de la Universidad de Guadalajara, asi como del Centro Universitario de los Altos" a 10
que la maestra responde "Si protesto", continua la Presidenta: "Si no 10 hicieres, que la comunidad
te 10 reclame y si 10 hicieres, que la comunidad te 10 reeonozca. Felieidades y bienvenida."q

~
S.- Toma de protesta del C. Oscar Magdaleno Ibarra Unzueta, como Representante General del
Alumnado. Este punto no fue desahogado en virtud de que el consejero alum no Oscar Magdaleno
I ra Unzueta no asistio a la sesion.

6.- Deslgnaclon de Contra lor del Centro de la terna que propuso el Consejo Social, con
fundamento en la fraccion X del articulo 52 de la Ley Organica de la Universidad de Guadalajara.

Presidenta del Consejo solicita al doctor Jorge Alberto Balpuesta Perez, Secretario
A inistrativo, que comente sobre la sesion del Consejo Social, en virtud de ser el representante
de ste organo de gobierno ante el citado Consejo, donde se aprobo la terna para contra lor del

centro.

EI doctor Jorge Alberto Balpuesta Perez sefiala que la semana anterior se realize sesion del
Consejo Social, y entre otros puntos, se aprobo una terna para la designacion del Contralor del
Centro, misma que se encuentra integrada por:

a. L.C.P. Luis Guillermo Valdivia Meza, de 47 afios quien es contador con maestria en
Finanzas; posee experiencia como contador en la iniciativa privada, en la funcion publica y
en el area de contraloria general de la Universidad de Guadalajara donde tiene 6 afios de
experiencia; ha laborado como contralor en el Centro Universitario de Ciencias Biologicas
y Agropecuarias y en el Centro de Arte, Arquitectura y Disefio, donde es contralor
actual mente; es acadernico del Centro Universitario de Ciencias Econornico
Administrativas; y ha participado constantemente en cursos de actualizacton sobre
reformas fiscales, auditoria y transparencia.
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b. L.C.P. Carlos Agustin Castrejon Contreras, de 59 afios de edad, contador publico Vauditor,
posee experiencia en la iniciativa privada V en la funci6n publica; ha laborado en la
Tesorerfa general del Estado V en la auditoria interna del gobierno municipal de Tonala:
tiene la experiencia de haber laborado 6 aiios en la Contralorfa General de la Universidad
de Guadalajara; actualmente es contralor del Centro Universitario del Norte; ha laborado
como docente el area fiscal; Vha obtenido actualizaci6n en el area fiscal.

c. L.C.P. Jose de Jesus Arizaga Lopez, de 45 aiios de edad; es contador V auditor; posee
experiencia como contador; ha laborado en la iniciativa privada Ven la funci6n publica; ha
sido tesorero del gobierno municipal de Cuquio, Jalisco; trabaj6 como auditor en la
Direccion General de la auditoria del Estado; ha laborado en la Contraloria General de laq Universidad de Guadalajara durante 6 afios: actualmente es contralor de este Centro

~
" Universitario; ha participado en programa de actualizaci6n en reformas fiscales, auditoria,

transparencia Vcalidad total V relaciones humanas en el trabajo.

Enseguida, en uso de la voz, la Presidenta del Consejo, seiiala que el c.P. Jose de Jesus Arizaga
Lopez, es el actual Contra lor V considera que ha realizado un buen papel, es exigente en las
revisiones que realiza, -Ios resultados sobre cuantas auditorias ha practicado V sus resultados

tan en los informes-, ha detectado algunos problemas en la parte administrativa V hasta hoy
nin no en el ambito financiero. Considera que la administraci6n ha sido buena, se cuenta con un
coordi dor de finanzas V un secreta rio administrativo que han sabido lIevar rnuv bien la
administraci6n de esa area. Posiblemente, otra persona propondria que no se quedara -el actual
Contra lor- precisamente por sus exigencias. Continua seiialando la Presidenta que todos hemos
sufrido con las comprobaciones, cuando regresan facturas porque no tienen los requisitos fiscales
o porque hay trarnltes administrativos que no se atendieron; pero hay que ser consientes que a
esta Administraci6n Ie quedan 10 meses V traer un contra lor nuevo, implica que se retardarfan
procesos, en 10 que se entiende con las areas y conoce el funcionamiento del Centro, toda vez que
la Intenci6n es que esta Administraci6n al realizar la entrega-recepci6n, esten realizadas las
comprobaciones del ejercicio del gasto que correspondan en la fecha de cierre, asi, 5610 quedaria
en trarnite la comprobaci6n los ultirnos dos meses (marzo y abril), que es el margen que se tlene
para ello, Por tanto, es preferible la exigencia a todo el equipo directivo para que en enero este
comprobado todo el ejercicio 2012. Por 10 anterior, -sefiala la Presidenta- propone se ratifique al
Iicenciado Jose de Jesus Arizaga L6pez como Contralor del Centro Universitario de los Altos,
porque conoce el centro, la operacion de todas las areas de servicio y sus exigencias son buenas,
pues es preferible que haga observaciones antes del cierre de la Adrninistracion y no cuando va no
estemos en el Centro.

A continuaci6n, puso a consideracion de los consejeros la propuesta, no hubo ninguna
intervenclon, por 10 que se sometio en votaclon econornica, resultado aprobada por unanimidad la
propuesta de que continue como contralor de este Centro, el Iicenciado Jose de Jesus Arizaga
Lopez.
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7.- Lectura y aprobacion de los dictarnenes de las Comisiones Permanentes, segun Iistado

adjunto. La Presidenta solicita se inicie con la lectura de los dlctamenes de la Cornislon

Permanente de Educacion donde hay 28 dictarnenes de cambios de centro, 3 de quinta

oportunidad,2 de solicitud de prorroga para la obtencion de grade y 1 de rnodificacion de plan de

estudios, para ello pide a la Secretario Actas y Acuerdos la maestra Maria del Consuelo Delgado

Gonzalez de lectura a la parte resolutiva de cada uno de ellos:

NUnl. Tipo Nombre Carrera Dictamen Resolucion

1
Cambia de Centro

Avalos Lazcano Isaac
Medico Cirujano y

001/2012 Favorable
CUALTOS-eUCS Partero

2
Cambia de Centro Cervantes Velazco Francisco Medico Cirujano y

002/2012 Favorable
CUALTOS-(UCS Javier Partero

- Cambia de Centro Naranjo Mariscal Jonathan Medico Cirujana yq 3 003/2012 Favorable
CUALTQS-eUCS Fabian Partero
Cambia de Centro Cervantes Juarez Cinthya Medico Cirujano y

4 004/2012 Favorable
CUALTQS-(UCS Ahtziri Partero

~
Cambia de Centro

Dlaz Duran Jordan
Abogado

005/2012 Favorable, CUAlTOS-(UCSH (semiescalarizada)

~
6

Cambia de Centro
Navarro Valdez Diego

Medico Cirujano y
006/2012 Favorable

CUALTOS-eUCS Partero

",,7
Cambia de Centro Oseguera Gutierrez

Nutrlcion 006/2012 Favorable
CUALTOS-(UCS Marlenne Anahf

~
Cambia de Centro

Vargas Munoz Bertha Alicia Cirujano Dentista 00S/2012 Favorable
CUALTOS-(UCS

9
Cambia de Centro Camarena Barba Rafael Ing. en

009/2012 Desfavorable
CUALTOS-(UCEI Arnalda Computacicn

Cambia de Centro
Flores Cruz Cynthia Sarahi Cirujano Dentista 010/2012 Desfavorabie10

CUALTOS~CUCS

11
Cambia de Centro

Hernandez Ponce Karina Abagada 011/2012 Desfavarable
CUALTOS-(UCSH

12
Cambio de Centro Lechuga Ruano Jazmfn

Abagada 012/2012 Desfavorable
CUALTOS-CUCSH Alexandra

Cordova Ruvalcaba Luz Claret L.c.P.

Quinta aportunidad
Beltran Rodriguez Narberto

Abogado
de Jesus

(Art. 34 Reglament
Hernandez Orozco Veronica Abagado

13 de Evaluacion y
Hernandez Pimentel Tania

013/2012 Favorable
Promoci6n de

Guadalupe
M.V.Z.

Alumnas)
Marquez Garcia Juan Ignacio M.V.Z.

Vera Diaz Blanca Alicia Abogado

14
Cambia de Centro Aguilar Curiel Alejandra

Psrcologia 014/2012 Favorable
CUCrENEGA-CUALTOS Guadalupe

15
Cambio de Centro

Aguirre Garda Luis Alfonso Abagada 015/12 Favorable
CUCIENEGA-CUALTOS
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Num. Tipo Nombre Carrera Dictamen Resoluckin -:

16
Cambio de Centro Camarena Mendez Patricia

Abogado 016/12 Favorable
CUClENEGA-CUALTOS Maria

17
Cambio de Centro Delgadillo Mendoza Edgar

Psicologla 017/12 Favorable
(ULAGOS-eUALTOS Alejandro

18
Cambio de Centro

Escoto Torres Aidde Natali
Abogado

018/12 Favorable
CULAGOS-CUALTOS (semiescolarizado)

19
Cambio de Centro Gomez Loza Myriam

M. V.Z. 019/12 Favorable
CUSUR - [UALT05 Jennifer
Cambia de Centro

Gutierrez Zavala Pablo Abogado 020/12 Favorable20
CUClENEGA-CUAlTOS

Cambio de Centro Hernandez Ruvalcaba
Abogado 021/12 Favorable21

Patriciaq CULAGOS-eUALTOS

Cambio de Centro Martinez Sevilla Rodo
Psicologfa 022/12 Favorable22, CULAGOS-CUAlTOS Alejandra

",23
Cambio de Centro

OrozcoTorres Marlen L.c.P. 023/12 Favorable
CUCIENEGA-CUALTOS

~
2~ Cambio de Centro Padilla Hernandez Jaime

M.V.Z. 024/12 Favorable
CUCBA-CUAlTOS Ricardo

[\" 25
Cambio de Centro

Romero Davila Jonathan L.c.P. 025/12 Favorable
CUCIENEGA-CUALTOS

\ Cambio de Centro
Tapia Tapia Mariana Abogado 026/12 Favorable

CULAGOS-CUALTOS
~

Cambio de Centro
27

CUClENEGA-CUAlTOS
Villalobos Flores M6nica Abogado 027/12 Favorable

Quinta oportunidad

28
(Arl. 34 Reglamenlo

Cerda Jaramillo Julio Cesar Abogado 028/12 Favorable
de Evaluaci6n y
Promoci6n Alumnos)

29
Cambio de Centro Venegas Mendoza Marco

Abogado 029/12 Favorable
CUAlTOS-eUCSH Antonio
Cambia de Centro Ramos Garda Jesus

Abogado 030/12 Favorable30
MelquiadesCUAlTOS-CUCSH

Solicitud de Maestrfa en
31 prorroga para Flores Cervantes Sergio Ciencias en 031/12 Favorable

obtenci6n de grado Nutricion Animal
Solicitud de

CaroGutierrez Francisco Maestrfa en
32 pr6noga para

Javier Admtnlstracion
032/12 Favorable

obtenci6n de grado

Quinta Medina Mancillas Willy
Abogado

oportunidad (Art. Osvaldo

33
34 Reglamento de

033/12 Favorable
Evaluaci6n y Camarena Vazquez Carlos lngenieria en
Promocion Alonso Cornputacion
Alumnos)
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La Presidenta informa que los anteriores 33 dictarnenes fueron ejecutados, una vez aprobados por
la Comision, por ello que se pone a consideracion del Pleno su ratiflcaclon en paquete, al no
solicitar ningun consejero la voz, se procedio a someterlos en votacion econornica, resultando
aprobados por unanimidad.

A continuacion, la Presidenta indica que el dictamen 034/2012, corresponde a la modificacion del
Plan de Estudios de la carrera de Medico Cirujano y Partero, por 10 que previa a la lectura de los
puntos resolutivos, solicita al consejero directivo Francisco Trujillo Contreras, informe al Pleno
sobre el contenido del dictamen propuesto.

Enseguida el doctor Francisco Trujillo Contreras manifesto que: "En el ultimo proceso de
acreditaci6n que solicitamos para 10 carrera de Medico Cirujano y Portera, se nos hizo una
recomendaci6n en el sentido de que no estabornos cumpliendo de manera formal el dictamen del
plan de estudios de 10 carrera de Medico Cirujana y Portera, en 10 raz6n de que hay das
asignaturas, una se llama Clinica Medica Complementaria y 10 otra se llama Clinico ouirurqica

mplementaria que en el dictamen del plan de estudias vienen marcada unas can 300 horas y 10
otr con 280 horas, eminentemente prticticas, sin embargo esas materias de Clinico Medica y de
Clinico Ouirurqica. no es una materia unica, son materias que se componen de una serie de
modulos de especialidad, es donde los alumnos ven 30 horas, las desglosamos en 10 m6dulos y en

m6dulas y los alumnos ven 30 horas de otorrinolaringologia, 30 horas de oftalmologia, 30 horas
ortopedia, 30 horas de cardiologia, de neumologia, de gastroenterologia, a sea que san las

m erias de las diferentes especialidades que las imparten medicos especialistas precisamente en
esa area y Ie dan el conocimiento 01 alumna de los problemas que como medica general va poder
resolver, en su servicio social a desempeiuutdose como medico general, sin embargo, todas estas
materias de primero a sexto el alumna no ha lIevado absolutamente nada de teoria, 01 ser
eminentemente practicas, se supondria que nosotros tendriamos que mandar 01 alumna a hacer
practice hospitalaria, pero no lIevaria previa y absolutamente nada de teoria, que Ie permita
aprovechar mejor el conocimiento proctico, de tal manera que nosotros hicimos esta materia
teorico-proctico, entonces, les damos primero 10 teo ria y posteriormente los enviamas a una
rotacion hospitalaria de 12 semanas, en donde en esas 12 semanas, elias cubren perfectamente
bien las 300 horas practicas de una materia y las 280 horas practices de 10 otra materia, sin
embargo aunque Ie demostramos 01 organismo evaluador que si se cumplian las horas procticas,
elias no estuvieron de acuerdo que les dieromos 10 materia coma te6rico-pr6ctico y, par esa rozon,
nos hicieron 10 recomendaci6n que les leo textualmente: "La escuela debe asegurar que el
desarrollo de coda asignatura clinico cumpla can las horas tearicas y procticos dispuestos en los
programas acodemicos y en los planes de estudio asi mismo que las horas de practice programada
se lIeven a cabo en los campos clinicos". Esa es 10 recomendacion que recibimos; repito nosotros
demostramas que las 300 y las 280 horas en esa rataci6n de 12 semanas se cumplen, sin embargo,
no podemos, definitivamente no podemos dejar de dar 10 teoria a los alumnos, esa es 10 raz6n de 10
propuesta de este dictamen, en donde nasotros estamos solicitamos se adicionen horas tetuicas
para Clinico Medica Complementaria y para Clinico Quirurgica Complementaria, obviamente si
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este dictamen se aprueba tendra que lIevarse a la Comisi6n de Educaci6n del Consejo General
Universitario porque de aprobarse aplicaria para todos los centros unive rsitarios que tiene la
carrera de Medica Cirujano y Partero. Este mismo sistema que estamos operando nosotros y que Ie
lIamamos Pre Internado Medica Ouirurqico. porque es una rotacion que hacen los alumnas como
pre internas no camo internes, tambien la est6 realizando el Centro Universita rio del Sur y tambien
la esta realizando vattarto, Guadalajara no puede tener un pre internada similar al nuestro par la
cantidad de alumnos que manejtm, elias tienen 380 alumnos alia y par tanto les cuesta mucho
trabajo distribuir esas 580 horas a los 380, aun tenienda la gran cantidad de haspitales publicas y
privadas que tiene Guadalajara, sin embargo tombien elias dan clases teoricos y dan clases
pr6cticas; a sea que el dictamen tam bien a ellos les aplicaria en ese sentido porque cuando los re
acrediten les van hacer una observation similar, euando se den cuenta que eston danto teotico y
practices en las materias que en el plan de estudios vienen marcadas como eminentemente
practices. entonces, la prapuesta de nasotros es que se adicionen 190 haras de tearia a Clinica
Medica Camplementaria y 180 horas tearia a Clinica Ouinirqica Complementorio, sin maver las
haras procticas que ahi quedan de 300 y 280, para ser cargas totales de 490 de una y 460 de otra,

comenta que esta prapuesta que vamas a hacer aplicaria en 10 que se aprueba la modiftcacion
ala octuotizacton del plan de estudios. Tenemos procticomente tres alios trabajanda una comision
canfarmada por profesores de CUSUR, de vattorto, de CUCS y nosotros, en dande ya se hizo una

ropuesta de actualizaci6n del plan de estudias; estas das materias desaparecen y regresamas
n vamente como 10 teniamas antes del ana 2000, que es la propuesta que tenemos, y se retaman
otr vez las materias de especialidad, como materias independientes, pero mientras que no se
apr be esa propuesta, tendriamas la necesidad de hacer esta propuesta nuestro, que a su vez nos
estan hacienda los arganismas evaluadores externos".

Acto seguida, la Presidenta, sefiala: "Gracias doctor Trujillo. EI planteamiento del problema es: el
Centro Universitario tiene actividades que no est6n pre vistas en el plan de estudios, 10 que nos
piden es que reqularicemos, que si estamos danda closes que no estan en el plan de estudios, que
10 octualicemos, entonces el planteamienta del problema es que no debemas hacer actividades que
no esten en un plan de estudios, son actividades adicianales que abviamente un [iscatizodor
identifico que para que las dan si no estan en un plan de estudias aprabada par el maximo organa
de qobiemo, entances estamas propanienda al CGU, que 10 reconozca. pero el CGU puede decir no
estamas de acuerdo, y entances nosatros tenemas que carregir y tenemas que dejar de hacer estas
actividades que no estan previstas en el plan de estudios, par 10 tanto presentariamos la
propuesta, defendiendo 10 que hacemos, se pasorio, yo cotcuio que en tres semanas tendremos
informacion a regresanda el periodo vacacional, esa determinaria si entro a no al debate de la
actualizaci6n del plan de estudios de la carrera de medicina".

Solicita la Presidenta del Conseja a la Secretario de Actas y Acuerdos que lea la parte resolutiva del
dictamen para ponerla a su consideraci6n. Una vez que se concluy6 la lectura, la Presidenta

sornete a consideraci6n del plena su aprobaci6n y en vataci6n econ6mica result6 aprobado par
unanimidad.
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Enseguida, la Presidenta sefiala que se continua con los dictarnenes de la Comisi6n Permanente de

Revalidaci6n de Estudios, Titulos y Grades, siendo estes, 18 de acreditaci6n de materias, 5 de

equivalencias de materias y 1 de correcci6n de dictamen haciendo un total de 24 dictamenes,

solicita a la Secreta rio del Consejo de lectura a la parte resolutiva, para ponerlos a su

consideraci6n en paquete. La Secreta ria da lectura a los dlctarnenes siguientes:

Num. Tipo Nombre Carrera Dictamen Resoluci6n
1 Acredltacion Marquez de Alba Fatima Cirujano Dentista 001/2012 Favorable
2 Acreditacion Padilla Hernandez Andrea Elizabeth Cirujano Dentista 002/2012 Favorable
3 Acredltacion Carrasco Velazco Mayumi Kaori Enfermerfa 003/2012 Favorable
4 Acreditacion Vera de la Cruz Neftaii Ricardo Computaci6n 004/2012 Favorable

5 Equivalencia Solis Rodriguez Catalina Psicologfa 005/2012 Favorable

q 6 Acreditacion Jard6n Hernandez SandraXimena Nutrici6n 006/2012 Favorable
7 Acreditacion Franco Jimenez Yazmfn t.c. P. 007/2012 Favorable
8 Acreditaci6n Ramos Magdaleno Noely Nutrici6n 008/2012 Favorable
9 Equivalencia Gonzalez Padilla Julio Cesar Computaci6n 009/2012 Favorable

~ \(0 Equivalencia Sandoval Islas Fatima Computaci6n 010/2012 Favorable

~
11 Equivalencia Gonzalez Montano Blanca Computaci6n 011/2012 Favorable

12 Equivalencia Islas Salazar Karina Computaci6n 012/2012 Favorable
13 Acreditaci6n Marquez Garda Estephania Cirujano Dentista 013/2012 Favorable

~ Acreditacion
Varela Reynoso Concepcion

Psicologfa 014/2012 Favorable
Guadalupe

15 \ Acreditacion Amador Baes Gerardo Psicologfa 015/2012 Favorable

16
Correccion de

Palacios Rodriguez Jorge Abogado 016/2012 Favorable
Dictamen

17 Acredltacion Aguilar Curiel Alejandra Guadalupe Psicologia 017/2012 Favorable
18 Acreditaci6n Gutierrez Zavala Pablo Abogado 018/2012 Favorable

19 Acreditaclon Martinez SevillaRodo Alejandra Psicologfa 019/2012 Favorable
20 Acreditacion Orozco Torres Marlen L. C. P. 020/2012 Favorable
21 Acreditacion Romero Davila Jonathan L. C. P. 021/2012 Favorable
22 Acreditacion Escoto Torres Aidee Abogado 022/2012 Favorable
23 Acreditacion Hernandez Ruvalcaba Patricia Abogado 023/2012 Favorable
24 Acreditacion Tapia Tapia Mariana Abogado 024/2012 Favorable

La Presidenta pone a consideracion en paquete los 24 dictarnenes de la Comision Permanente de

Revalidaci6n de Estudios, Titulos y Grades, para ser ratificados en virtud de que fueron aprobados
y ejecutados. Enseguida somete su aprobacion en votaci6n econornica, resultando aprobados de

manera unanirne.

Continua la Presidenta e informa que se seguira con los 62 dlctarnenes enlistados de la Cornision

Permanente de Condonaciones y Becas, por 10 que solicita a la Secreta rio del Consejo de lectura a

la parte conducente de los resolutivos para ponerlos a consideracion del Pleno en paquete. Se

procede a la lectura de los siguientes dictarnenes:
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Num. Tipo I Nombre Carrera Dictamen

1
Resotucion final de beneficiarios del Programa de Estfmulos Econcmicos a Estudiantes

001/2012
Sobresalientes

2 Condonaci6n Gutierrez Velazquez Diana Patricia Diplomado en Finanzas 002/2012
3 Condonacion Flores Galindo Diana Iris Diplomado en Finanzas 003/2012
4 Condonacion De Anda Camarena Erika Guadalupe Diplomado en Finanzas 004/2012

5 Condonacion Gonzalez Franco Margarita Diplomado en Finanzas 005/2012

6 Condonaclon Guzman Gutierrez Noemf Diplomado en Finanzas 006/2012

7 Condonacion Martinez JimenezJulio Cesar Diplomado en Finanzas 007/2012

Cubrirvacantes del
Programa de

8
Estfmulos Marla Noemf Robles Gutierrez / Katia

008/2012g Economicos a Magdalena Esparza Dfaz
Estudiantes

Sobresalientes
r-, 9 Condonacion Quezada Zuniga Viridiana lizbelte Administracicn 009/2012

)0 Condonacion
Rodriguez Magdaleno Rene

Adrninistracion 010/2012

.~
Benjamin

11 Condonacion Gomez Alvarez Athziri Cecilia Adrninistracion 011/2012

12 Condonaclon Rivera de loa Marfa del Refugio Adminlstracion 012/2012

13 Condonacion Garda Aguirre Isela Araceli Administracion 013/2012

\14 Condonacion Romo Gonzalez Virginia Administracion 014/2012

't,s Condonacion Calderon Vega Elvia Mariella Cirujano Dentista 015/2012

16 Condonacion Alcaraz Gutierrez Araceli Elizabeth Cirujano Dentista 016/2012

17 Condonacion Esteves Hernandez Nabil Derecho 017/2012

18 Condonacion Esparza Jimenez Ana Berenice Derecho 018/2012

19 Condonacion Padilla Gonzalez Jose Alonso Derecho 019/2012

20 Condonacion Rfos Munoz Erika Derecho 020/2012

21 Condonacion lopez luna Maria Guadalupe Derecho 021/2012

22 Condonacion lopez Gonzalez Marfa Magdalena Derecho 022/2012

Condonacion Cruz 5aicedo Nallely Alejandra
Derecho

023/201223
(semiescolarizado)

Condonacion lozano Angel Mirna
Derecho

024/201224
(semiescolarizado)

Condonacion Palafox Orozco Maria del Socorro
Derecho

025/201225
(semiescolarizado)

26 Condonacion Barba Gallo Mayra de Jesus Enfermerfa 026/2012

27 Condonacion Vazquez Esquivias Elena Carolina Enfermerfa 027/2012

28 Condonacion Romo Gonzalez Marfa del Rosario Ing. Agroindustrial 028/2012

29 Condonacion Hernandez Estrada Salvador Ing. Agroindustrial 029/2012

30 Condonacion Gonzalez Estrada Marfa Micaela Ing. Agroindustrial 030/2012

31 Condonacion Nufio Diaz Christian Alfonso Ing. Agroindustrial 031/2012

32 Condonaclon Marquez Alcala Valentin Ing. en Cornputacion 032/2012
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Num. Tipo Nombre Carrera Dictamen

33 Condonaci6n Becerra Lopez Rafael
Ing. en Sistemas

033/2012
Pecuarios

34 Condonaci6n Jimenez Luna Jonathan Manuel M. V.Z. 034/2012
35 Condonaci6n PonceGutierrezSilvia Noemi M. V.Z. 035/2012
36 Condonacion Hernandez Anguiano Paola M.V.Z. 036/2012
37 Condonacion Payan Parra Edgar Guadalupe M.V.Z. 037/2012
38 Condonaci6n Duenas Anaya Diego M. V.Z. 038/2012
39 Condonacion Aguirre Garda Oscar M. V. Z. 039/2012
40 Condonacion Gonzalez Ortiz Ricardo Daniel M.V.Z. 040/2012

41 Condonaclon Capada Villagrana Edgar Daniel
Medico Clrujano y

041/2012
Partero

q 42 Condonaci6n Garda Macias Moises
Medico Cirujano y

042/2012
Partero

Medico Cirujano y
43 Condonaci6n Torres Bonilla Vania Yanai

Partero
043/2012

~
~4 Condonacion Calderon Vega Edwin Rafael

Medico Cirujana y
044/2012

n~
Partero

Martfnez Diaz Jose Arturo
Medico Cirujana y

045/2012

~
45 Condonacion

Partero

"-
",,46 Condonaci6n Duran Yovis Jesus Yovany

Medico Cirujana y
046/2012

Partero

41- Condonaci6n Campos Diaz Mariela Chantell Negocios Internacionales 047/2012

48\ Condonacion Vazquez Mercado Miguel Angel Negocios lnternacionales 048/2012

49 Condonaci6n Castellanos Sanchez Cinthya Negocios Internacionales 049/2012

50 Condonacion Cortez Avalos Carlos Octavia Negocios Internacionales 050/2012

51 Condonaci6n Vazquez Galvan Isamar Alejandra Nutrici6n 051/2012

52 Condonaci6n Calvillo Garcia Xachitl Penelope Nutrici6n 052/2012

53 Condonaci6n Caratachea Valadez Guadalupe Nutrici6n 053/2012

54 Condonacion Martfnez Marquez Liliana Nutricion 054/2012

55 Condonaci6n OntiverosOrozco FraniaVictoria Psicologia 055/2012

56 Condonacion Lopez Maldonado Sara Yvette Psicologfa 056/2012

57 Condonaci6n Reynoso Gonzalez Oscar Ulises Psicologfa 057/2012

58 Condonaci6n Meza Duenas Marfa de la Luz Psicologfa 058/2012

59 Condonaci6n Asencio Garda Ana Cristina Psicologfa 059/2012

60 Condonacion Vazquez Torres Diana Carolina Psicologfa 060/2012

61 Condonacion Cordero Rivera Aydet Psicologfa 061/2012

62 Condonaci6n Damian Mercado Alberto Atanacio Psicologfa 062/2012

Una vez que se concluy6 la lectura, la Presidenta somete a consideraci6n del pieno la ratificaci6n

de los dictamenes en virtud de que ya fueron aprobados y ejecutados; otorga el uso de la voz a la

consejera Marfa Azucena Ramos Herrera.
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La consejera Maria Azucena Ramos Herrera, solicito que en el listado de dictarnenes se incorpore
si result6 beneficiario 0 no V el porcentaje que en su caso se hava otorgado, como se habra
acordado en la sesion anterior.

V retomando el uso de la voz la Presidenta del Consejo comenta que se debera incluir el
porcentaje de condonacion en el listado de dictarnenes, en la siguiente sesi6n. A continuacion
sornete en votacion economics la ratificacion en paquete de los 62 dictarnenes, resultando
aprobados por unanimidad.

V continua la Presidenta del Consejo sei'ialando que: "Se prosique can el dictamen de la Comision

Permanente de Normatividad, este reglamento tambien tiene que ver con las observaeiones que
nos han heeho tanto los C1EES, como los organismas acreditadores del COPAES. Se etaboro este

regiamenta que se ampliaria en to siguiente sesion, porque ahorita se esta trabajando en el

sistema de investigacion del CUALTOS, pero para ejectos de cumplir las observaeiones de los
orqanismos acreditadores, el reglamento tiene los elementos basicos. Este reglamento consta de

artlculos, 4 copitulos que son: Disposlciones Generales que contiene las definiciones que eston
rei ionadas can los coneeptas en el area de investiqocion; obviomente se podra ampliar
posteriormente, par ejemplo los coneeptos de que es lnvestiqacion basica, investiqacion aplicoda, y

, desarrollo tecnotoqico, tineos de investiqacian, proyeetos de investiqocion. EI copltulo segundo, de

'1~SUneas de lnvestiqacion, ctasijica las IIneas de invesiiqacion en ernerqentes, en consotidacion,
co olidadas y de nueva creacion, tiene un poco de la politico nacional en retacion a cuerpos

aea imicos, y define coates san los requisites para crear una linea de investiqacion y para
extinguirta en terminos generales. EI tercer capitulo, contempla los proyeetos de tnvestiqacion,
proeedimiento, cuot es el praeeso que tiene que IIevar la aprobacion de un proyeeto y cuoles son los
requisitos que debe contener. EI copltulo cuarto, son Disposiciones Compiementarios, estableee los

requisites para aprobar prayeetos de investiqacion, entre eltos, deben ser publicables, porque va a

ser obviamente facultad del Coleqio Departamental que se IIenen los requisitos btisicos , par a
ejecto de que el Comite Editorial revise 10 relativo a su ambito de competencia, pero quien tiene
que aprobar/o es el departamento; edemas estableee y remite a 10 que ttene que ver con propiedad

intetectuol. Contiene 10 btisico que debe contemplar un reg/amenta, sin embargo, posteriormente
habra que desarrollar el sistema."

A continuacion, la Presidenta pone a consideraci6n del pleno la aprobacion del Reglamento de
lnvestigacion del Centro Universitario de los Altos, en 10 general V en 10 particular, no hubo
ninguna intervenci6n, par 10 que a continuaci6n solicita se proceda a emitir su vo to de manera
nominal, toda vez que asl 10 establece la Lev Organica, cuando se trata de un ordenamiento; par
ello deben manifestar su nombre el sentido de su voto:

Humberto Ramirez Vega: Afavor

Enrique Castro: A favor
Jorge Alberto Gonzalez casas: A favar

Javier Legaspi: Afavor
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Miguel Angel Arias:A favor
Jorge Balpuesta: A favor
Consuelo Delgado: Afovor
Francisco Trujillo: A favor
Martha Graciela Fuentes: A favor
Hermelinda Jimenez: A favor
Ignacio Perez: A favor
Azucena Ramos: A favor
Alejandra Garcia: A favor
Silvano de 10 Torre: A favor
Rogelio Martinez: A favor
Elia Rodriguez: Afavor
Rosario Ramos: A favor
Rafael Becerra: A favor
Maria Esther Avelar: Afavor

En e uso de la voz, la Presidenta del Conse]o: "Aprabado el Reglamento de tnvestiqation del
Centro Universitario de 105 Altos".

(omenta la Presidenta que los siguientes dictarnenes son de la Cornision Conjunta de Educacion y
acienda, uno que tienen que ver con la creacion de la Maestria y Doctorado en Estudios

Re ionales, y solicita a la consejera Hermelinda Jimenez Gomez, haga la justiflcacion del dictamen
ante de proceder a su lectura.

La maestra Hermelinda Jimenez en el usa de la voz dice: "Bueno, comentarles que hace cerco de
ana y media, se estuvo trabajando en el Departamento de Ciencias Sociales con una iniciativa
respecto a poder tener programas de posgrado que apoyoran cuestiones de 10 region hay uti

sinmimero de investigadores que han estado trabajando la region altos en el estado,
concretomente con nosotros, no especificomente altos sur, sino la Region Altos, sabre todo en
cuestiones de religion, de 10 culture, del espacio territorial, de miqrccion y demos, se consitiero que
en el Centro con base en 10 planta ocodemico que tenemos, infraestructura, el equipamiento y el
acervo bibliogrofico con que se cuenta, serio un espacio ideal para que pudteramos desarrollar
estos proyectos, se trabajo con 10 planta acodemica del centro, asi como invitodos de otras centros
universitorios y se desarrollaron propuestas que tienen que ver con las lineas de investiqcdon, par
ejemplo estutiios sobre la cultura y que bosicamente aqui se manejarian algunos proyectos como
procticas culturales e imaginarias y representaciones, instituciones y culture reiiqioso, familia,
juventud, qenero y sexualidad, medics de comuntcacion, actores y procesos de enseiianzo
aprendizaje. historia y memoria regional par mencionar una de las lineas, otras lineas tienen que
ver con vacaciones productivas y sus impactos sociales, economicos y ambientales; otra tendria
que ver con expresiones religiosas y locales de 10 politico y 10 politico, y una cuarta que tiene que
ver con espocio, territorio y region, que ha sido base de muchos de los estudios de los
investigadares y reiterando que en base a 10 planta ocademico que se tiene, infraestructura y
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equipamiento se consideraba pertinente. Esto modalidod en 10 que se esta trabajtmdo, permitirio
que existieran alum nos de primer ingreso en 10 maestrio y que quienes yo estan en 10 maestrio
pudieran tener de manera continua su inscripcion 01 dactorada a gente que yo tiene 10 maestria y
pudiera entrar directamente 01 doctorado, es una madatidad que aspiraria a estar ocreditada a 10
brevedad en el padron de excelencia del CONACYT, yo que 10 olanta ocodemico que nosotros
tenemos en el centro para desorrofforfa as! como el resto de las invitados de profesores de otros
centres. son Perfil PROMEP, san parte del SNI y han sido las lineos de investiqocion que durante
este tiempo han desarrottodo, entonces I a intencion del departamento y de 10 Division es hacer
esto propuesta para que ustedes 10 voloren y el centro pudiera tenet un posgrodo que ademas no
se ojerto en ningun otro centro universitario, hemos tenido 10 opinion favorable de los estados
circunvecinos a Jaiisco, como [ue el Coleqio de tvlichoccan, el mismo Colegio de Jalisco. Hoce
tiempo que 10 trabajamos, pero se biro uno consulta en 10 que son los estados de 10 region
circunvecinos a Jaiisco, para ver 10 utilidad y el beneficia de esto y se via con muy buenos oios".

~
La Presidenta del Consejo agradece la intervenci6n de la maestra Hermelinda, y cede el usa de la
voz al consejero Jorge Alberto Gonzalez Casas.

EI consejero Jorge Alberto Gonzalez Casas sefiala: "Yo quisiera hacer uno prequnta. ce! doctorado
es directo a se pretende que los alum nos yo hayan cubierto creditos y hoberse graduodo de 10
moestria para continuor con el doctorado?"

E eguida la consejera Hermelinda Jimenez G6mez responde: "tendrian las dos opciones, habra
alu as que podran ingresar directo a 10 maestria y continuer can el doctorado, pero tam bien
tendr mas estudiontes a eqresados de maestrio en areas cfines que podran ingresar 01
doctorado".

AI no haber mas preguntas, la Presidents del Consejo, solicita a la Secretario de Aetas y Acuerdos,
que lea los resolutivos del dictamen para que este sea puesto a consideraci6n del plena.

Una vez concluida la lectura. La Presidente del Consejo somete a consideraci6n del Plena el
dictamen donde se aprueba la Maestria y Doctorado en Estudios Regionales, enseguida otorga el
uso de la voz ala consejera Maria Azucena Ramos Herrera.

La consejera Maria Azucena Ramos Herrera manifiesta: "en el resolutive tercero, creo que en 10
primero parte vole 10 peno decir que es el numero minima y maximo de alumnos, aunque odelonte
habla de 10 matricula, pero si queda ahi como ambiguo. Dice numero minima y maximo para 10
maestrfo es 10 y 15, para el Doctorado de 8 y 12, que se incluya 10 palobra alumnos. Y lueqo en el
resolutivo cuarto en el h), dice par media de tesis preferentemente y entonces me parece como que
eso invatida a deja en ombiquedad si 10 hoces par tesis a no".

La presidenta dei Consejo responde que: "prejerentemente, se refiere a que si hoy mas de 15
alumnos que soticitan el ingreso, 10 preferencio 10 tendra quien hizo tests, sin embargo, no timito a
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que no entre alguien se haya titulado par otro medio, es un requislto de preferencia". Y, otorga el
uso de la voz al consejero Humberto Ramirez Vega.

EI consejero Humberto Ramirez Vega, pregunta: niEsto es dc/ico? Es decir qeneraciono!". La
Secretario del Consejo responde que se encuentra en la justificaci6n pero no en los resolutivos.

Y retomando el usa de la voz la Presidenta del Consejo, somete a consideraci6n del dictamen
donde se aprueba la Maestria y Doctorado en Estudios Regionales, con las observaciones
realizadas consistente: en sefialar en el resolutivo tercero que se trata del minimo y maximo de
alumnos y agregar un resolutivo que especifique la periodicidad de apertura de matricula; el cual
es aprobado en votaci6n econ6mica del Pleno por unanimidad.

Continua la Presidenta del Consejo e indica que se trata del dictamen por el que se aprueba el

n Diplomado en Negocios lnternacionales, por 10 que solicita al consejero Rogelio Martinez Cardenas
'1 informe los antecedentes del diplomado, previa a la lectura del mismo.

nEI consejero Rogelio Martinez Cardenas sefiala: nla intenci6n de este Diplomado es darfe
c tinuidad en 10 oferta, a los estudiantes que han egresado de las carreras econ6mica
cuiministrativos, no necesariamente de Negocios tntemocionales, porque tambien a las egresados
de Contaduria 0 Admirustracion, 0 a quienes trabajen en actividades relacianadas can importaci6n
o exportocion en emptesas, entances 10 idea es ojrecer actividad de actuafizaci6n paro egresados a

oro personas que se quiera formar en el area de negacias internacionales, por eso en requisitas de
in esa no es necesaria tener 10 licenciatura, si na experiencia dentro del area, porque hay
per nos que estan trobojando en empresas y 10 que buscan es actuafizarse sobre el temo".

Enseguida, la Presidenta otorga el uso de la voz al consejero Enrique Castro L6pez.

EI consejero Enrique Castro comenta que: "de acuerdo a 10 que dice el dactor Roqelio, cuanda
habla del diplamada coma una oferta paro aqueflas que estan cursando la carrera de negacias
interriocionaies, me parece, no se que tanto raron pueda yo tener, cuando menciana de minimo
bochillerato, si estamas hablanda de un diplomado especializante, los alumnas que vienen del nivel
bochillerato, na necesariamente tiene 10 preparaci6n suficiente, para cubrir el cantenido tematico
del diplamado".

La Presidente del Consejo Ie responde: nel Reglamenta no establece que las diplomados tengan
reouisitos porque realmente son cursos de educaci6n continua, entonces si ttmitamos, estariamos
tambien fimitando nuestro fuente alternativa de financiamienta. Nuestro objetivo principal es la
octuoiizocion, es decir van dirigidos a eqresatios, pera na hay que fimitarnos en el requisito de que
sean nada mas de ttcenctaturo".

Enseguida, la Presidenta otorga el uso de la voz al consejero Rogelio Martinez Cardenas.
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EI consejero Rogelio Martinez Cardenas comenta: "Se piensa tambien en quienes tienen ya muchas
oiios trabajanda en esas areas y que na necesariamente cursaran una carrera, si na que se trata de
persanas can experiencio y para ellos seria una alternativa de actuolizocion".

La Presidenta del Conse]o, solicita a la Secretario de Actas y Acuerdos de I ectura a la parte
resolutiva del dictamen. Una vez concluida su lectura, la Presldenta del Consejo 10 somete a
aprobacion en votacion economtca, el cual es aprobado por unanimidad.

lntegracion de la consejera a las Comisiones Permanentes

La Presidenta del Consejo solicita que antes de entrar a asuntos varlos, Ie permitan proponer la
lntegracion de la maestra Elia Margarita Rodriguez Chavez, como consejera directiva, a la Comision

q. de Nor~atividad, en lugar del anterior Jefe del Departamento de Ciencias Biologlcas, el doctor
David Avila Figueroa. Propuesta que es puesta a conslderacion y aprobacion en votacion

f
economica, resultando aprobada por unanimidad.

- Asuntos varies. La Presidenta del Consejo sollcita a la Secretario del Consejo se haga un
registro de quienes tengan interes de tocar algun tema. Asi 10 sollcitaron los consejeros Maria
Azucena Ramos Herrera y Humberto Ramirez Vega.

Una vez concluido el registro, la Presidenta del Consejo comenta que previamente les
oporcionaria una informacion: "como tienen conocimiento la Universidad de Guadalajara esta

ha iendo grandes esfuerzos para tratar de palear un poco el problema salarial de los trabajadores
y d rtes certezo labaral. En relaci6n al personal administrativo lanz6 dos program as, uno para
elevor to cateqoria a una categoria adicional 0 todo el personal administrativo y el programo de
definitividades, que va a permitir. par 10 menos a los que san temporoles, sentirse tranquilos con
respecto a 10 definitividad. Respecta 01 personal academico, las demandas de los sindicatos y el
hecho que tenemos mucha tiempo sin promociones, se considero conveniente primero, que los
profesores de asignatura que han hecha un buen popel, y estuvo el debate entre s! se
incrementaba el solaria par hara 0 se lIevaba de coteqorio A, a B, abviamente la parte financiera es
la que definia la propuesto, entonces se dijo que todos los que lIenen los requisitos para estar como
profesor de asignatura B, entrarian a ser profesores de asignatura B, previa revisi6n del
expediente. Otro tiene que vet con 10 definitividad, que cantrario al personal odministrotivo, la
definitividad en acodemicos es mas dlflcil, paro loqror la definitividad se exiqe to carta de
desernpeito. Y, el programa que se lanz6 el viernes que trata de atender dos sectares: uno para los
asistentes, de elevarlos a uno categoria mas, can los requisitas que establece el Estatuto; y el
segundo sector, tiene que ver COn 10 polftica nacional que ya asumi6 la Universidad que es ser Perfil
PROMEP a ser miembro de15NI. ..."

La Presidenta, solicita al consejero Jorge Alberto Balpuesta Perez informe sobre los requisitos para
participar en la convocatoria de prornocion de profesores acadernicos.
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EI consejero Jorge Alberto Balpuesta Perez, dio lectura a los supuestos de participaci6n que
establece la convocatoria del Programa Especial de Promoci6n para el Personal Acadernlco que se
encuentra vigente.

A continuaci6n, la Presidenta del Consejo dice que 10 que hay que resaltar es que la Universidad
esta haciendo un esfuerzo importante para realizar estos Programas; que si bien hay un sector que
no se beneficia ria fue necesario apostar a la calidad, por 10 que sera necesario fortalecer nuestras
acciones Vestrategias para que todos los acadernicos logre ser PROMEP VSNI. V, enseguida cede el
uso de la voz al consejero Humberto Ramirez Vega.

EI consejero Humberto Ramirez Vega dice que el fue uno de los casos que por no dar peso a los
informes perdi6 su reconocimiento como perfil PROMEP, pero particip6 en la nueva convocatoria
V en la pagina del PROMEP va se encuentra vigente hasta el Z015, pero no ha podido bajar la
consta ncia.

l, Presidente del Consejo responde que la Secretarfa Academica se encargara de apoyar al
personal acadernico para ver el asunto Vapovarlos en la integraci6n de su expediente, junto con
los delegados sindicales. Enseguida concede el uso de la voz al consejero Ignacio Perez Pulido.

consejero Ignacio Perez Pulido pregunta si pod ran participar quienes tienen vigente su
re nocimiento como Perfil PROM EP en julio.

l.a Presidenta del Consejo responde que se reallzara a consulta, en su caso se defendera, sin
embargo, se debe partir de 10 establecido en la convocatoria V del estudio financiero realizado.
Enseguida concede el uso de la voz al consejero Enrique Castro l6pez.

EI consejero Enrique Castro l6pez dice que en la cltada convocatoria cuando se refiere a los
profesores asistentes, como es su caso, se establece como requisito la antiguedad. la pregunta es
que si pod ran participar quienes obtuvieron su plaza en el ultimo PRE CA.

la Presidenta del Consejo responde que se revtsaria la hip6tesis, pero los de PRECA son profesores
de asignatura que acaban de obtener una categona, 0 sea, acaban de participar en un programa
especial, por 10 que sl quedan fuera; pero se realizara la consulta. Sin embargo, la intencion es que
el prograrna continue, la Universidad tendra que realizar un plan maestro para ese sector que
queda fuera. En tanto debemos trabajar en generar condiciones para que Ilenen los requisitos.
Acto continuo Ie confiere el usa de la voz al consejero Enrique Castro Lopez.

EI consejero Enrique Castro l6pez sefiala que en la Asamblea del Sindicato, el Secretario General,
doctor Martin Vargas Magana comento que el prograrna consta de cinco etapas, par ahora van
tres: definitividad, asignatura Vpromoci6n, posiblemente el pr6ximo ana habria una cuarta etapa.
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La Presidenta del Consejo seFiala que 10 importante es reunir los requisitos de calidad. Cuando eres
miembro del SNI se otorga el cambio de profesor docente a investigador con la categoria que Ie
corresponde, la alternativa es ingresar al Sistema. Hace hincapie en caminar en ese sentido y
generar condiciones para la mayo ria, dice que los profesores tienen alternativas como PROMEP,
SNI Y el Programa de Estimulos, sin embargo, los tecnicos academicos no las tienen, por tanto se
debe trabajar en un programa que los reconozca por sus actividades, que tarnbien son
importantes para ei desarrollo acaderntco de la institucion. A contlnuacion y para continuar con el
registro de asuntos varios, se concede el uso de la voz a la consejera Marla Azucena Ramos
Herrera.

La consejera Maria Azucena Ramos Herrera sefiala que es acerca del Reglamento de Academias
del Centro Universitario de los Altos, con la reccmendacion del COMAEM, acerca de como estan
establecidas las reuniones, se revise este punto y se establece que sera una ordinaria per 10 menos
cada rnes, pero en una Junta Divisional, se platico 10 dificil que es hacer esa reunion mensual,

orque los profesores no asisten, sobre todo los de asignatura que son el peso fuerte de la
Academia, y tarnblen porque no hay temas, aunque se pod ria hacer otro tipo de seguimiento. En
esa Junta se acordo que se hicieran tres por semestre una al inicio, otra a la mitad del ciclo y una al
final, estas ordinarias y tantas como fueran necesarias, extraordinarias y eso en el reglamento no
esta. Adernas que hay otro puntos, por ejernplo, el presidente de una Academia renuncio y el

glamento no dice cual es el mecanismo para suplirlo, aunque es obvio, pero hay cosas que no se
en entran contempladas en el reglamento y que considero que se Ie podria revisar para que
que ra mejor, 10 anterior como una propuosta", La Presidenta confiere el uso de la voz a la
Secretario.

La Secretario del Consejo comenta que cuando se hizo la revrsion tarnbien se comento que es
importante que los Jefes de Departamento revisen el Reglamento para verificar si se esta
cumpliendo 0 como esta operando, a efecto de que hacer los ajustes necesarios al reglamento.

La Presidenta del Consejo pone a consideracicn en que se Acuerde que los Jefes de Departamento
revisen el Reglamento de Academias del Centro Universitario y este se pueda rnodiflcar. Propuesta
que fue aprobada por unanimidad.

Enseguida fa Presidente comenta que las normas que rigen al Consejo General y al Consejo de
Centro, aplican para cualquier organo colegiado, asi que por tanto aplican a la Academia, si no esta
el Presidente de la Academia 10 suple el Secretario, cuando no esta el secreta rio se nornbra a
alguien siempre y cuando haya mayo ria, por 10 tanto aplican las reglas generales, sin embargo,
estoy de acuerdo, no es dificil actualizar ese reglamento y entonces esperarlamos que para la
siguiente sesion de consejo, pudierarnos tener la propuesta de actualizacion, por parte de los jefes
de departamento.
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A continuacion la Presidenta del Consejo cede el uso de la VOl al consejero Humberto Ramirez
Vega, para que exponga su asunto, a 10 cual, el doctor responde que era referente a la
convocatoria que ya se trato minutos antes.

La Presidenta del Consejo sefiala que respecto a la vrsrta de COMAEM considera que
independientemente de los resultados, fue una visita profesional, vinieron dos personas exigentes
de la UNAM, el vicepresidente de ANFEM y la vicepresidenta de COMAEM, espero que los
resultados sean favorables, a partir del trabajo que se realize en donde la estructura entro en
apoyo y perrnitio corregir el expediente original y que esta visita perrnitio que conocieran 10 que sf
hacemos. Es importante obtener la acredltaclon para efectos de conseguir mayores recursos. EI
comite verificador se llevo buena irnpreslon, pues como que tenian la idea que no contabarnos con
las condiciones minimas para ofrecer una carrera tan importante como Medicina, tal vez debido al
pasado. Si recuerdan cuando llegarnos a este Centro Universitario tenia la encomienda de cerrar
medicina porque el Centro no estaba en condiciones de ofrecerla; por ello se disefi6 una estrategia
con apoyo del Iicenciado Jose Trinidad Padilla Lopez y otros actores, en la que se identificaron

ctores que pod ria ayudar a levantar la carrera, asi se invito a trabajar al doctor Francisco Trujillo
Co treras y a la doctora Maria de los Angeles Villanueva, tarnbien se integra, de la region, al
doctor Juan Carlos Rolon Dial y al doctor Leonardo Eleazar Cruz Alcala; adicionalmente, los
estudiantes en una reunion reclamaron las condiciones en que se ofrecia la carrera. En la primer
visita para acreditacion venfan personas que conocian las condiciones en que se habfa ofrecido la
c rrera y digamos que no se habfan consolidado los cambios de los primeros aries, por 10 que se
din que es aceptable que no se haya logrado la acredrtacion. Para la segunda visita, se supone
que a partir de las observaciones y recomendaciones de la primer visita, se disefio la estrategia de
fortalecimiento, en esta nos fa 110 ser objetivos y tener una estrategia con toques de precision para
solventar los problemas identificados en la primera; el COMAEM dio por hecho que no
acreditabarnos. Sin embargo, al hacer cuestionamientos de tipo jurfdico al COMAEN y al COPAES,
la SEP entra a partir de esos cuestionamientos y porque coincide en que las argumentaciones eran
buenas desde el punta de vista jurfdico, con respecto al fortalecimiento del Sistema de Educacion
Superior en materia de evaluaclon. Sin embargo es real, que teniamos que trabajar de mejor
manera. Se considera que entre las mayores debilidades estan en los laboratorios porque aun no
se ha adquirido el equipamiento porque estan detenidos los recursos federales; el sistema de
evaluacion que sf hacemos pero no esta documentado en el expediente. Menciona que sin
embargo, se logro fortalecer el expediente en el ultima etapa, la entrevista a la maestra Maria

Azucena Ramos Herrera fue importante porque hablo de competencias y del trabajo de las
Academias, tarnblen fue importante la entrevista que tuvieron con los alumnos del Hospital
Regional, todos los acto res que participaron 10 hicieron bien, se hlzo el esfuerzo conscientes que
era el ultimo intento, el Comite de Acreditacion estuvo trabajando y la estructura del Centro
respondio bien; se espera que la proxima semana nos notifiquen los resultados y que sean
positivos, en el sentido de que se logro acreditar la carrera, pero si no es asi, debemos ser
conscientes y hacer un ejercicio autocritico de 10 que hace falta. En terrnrnos generales, la carrera
de Medicina va bien. Tarnbien les cementa que ha habido rumores de mala fe a los estudiantes, en
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ese sentido apela al compromiso institucional para brindar informar correcta a los estudiantes
respecto a esta visita, que es un proceso normal.

La Presidenta, continua para sefialar que respecto a la carrera de Ingenieria en Cornputacion el
reto es muy grande, porque solo tenemos un profesor con el perfil de Ingeniero en Cornputacion,
los damas son licenciados en informativa, por 10 que la alternativa es se cierra la carrera y se abre
una de informatica 0 se busca que nos den plazas para levantar esa carrera. La carrera de Derecho
esta bien, logro el nivell de ClEES y esta integrando el expediente para acreditacion que se espera
al regreso de vacaciones tener la visita. En cuando a la de Medico Veterinario Zootecnista, tarnbien
el reto es muy grande porque se pide que tengamos la Clinica de Grandes Especies, se han
canalizado 5 millones para el proyecto ejecutivo por 10 que junto con el Departamento se trabajara
un proyecto para conseguir recursos adicionales, pues para el arranque inicial se necesitan 25
millones, si bien al terrnmo de esta administracion, tal vez no se logre lIegar al nivel que
pretendemos, pero se dejaria disefiada la estrategia para lograrlo. En relacion a las carreras de
Negocios Internacionales, Contaduria Publica y Adrninistracion se logro la reacredltacion, elias
cuentan con indicadores de segunda genaracion y, se estan realizando acuerdos para solicitar la
acreditacton internacional, se estan gestionando recursos para que los comites de esas tres
carreras entren a una capacitacion para la acreditacion internacional. En el caso de Sistemas
Pecuarios y Agroindustrias se espera nos vaya bien, como en las areas econornico-adrnmistrativas,
porque sf se han apoyado y equipado la parte agropecuaria, la arnpliacion de tecnologias de
alimentos, se ha fortalecido esa area, por tanto pide apoyo al Comlts Supervisor para que
continue revisando, porque se debe seguir trabajando en la mejora y no hacer confianza. En
cuanto a la carrera de Cirujano Dentista el dfa de manana se revisara el avance, para verificar si ha
algunos recursos para canalizarlos a efecto de fortalecer y cumplir algunas observaciones
importantes

AI terminar la Presidenta del Consejo pregunta a los presentes si tienen algun otro comentario y al
no haber mas asuntos que tratar se declara formalmente concluida la sesion del H. Consejo del
Centro Universitario de los Altos, siendo las 13:30 trece horas con treinta minutos del mismo dia.

La presente acta sera puesta a consideracion del plene del H. Consejo de Centro Universitario en
su proxima sesion.

NTROUNIVERSITARIO DE LOS t .. ' ~ ...
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